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●预存活动赠送的通话分钟数和流量分12
个月分摊赠送；赠送电子券一次性到账；赠
送通话分钟数均为国内语音通话，赠送流
量均为省内流量。

●本促销资费仅限内陆地区使用，不包含港澳台地区。
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市十四届人大五次会议
主席团举行第三次会议

本报讯 昨日上午，市政协主席
王璋看望了参加市政协十三届四次
会议报道工作的新闻媒体记者，充分
肯定两会报道成果，认为此次两会报
道有广度、有高度、有深度、有温度。
市委常委、宣传部长张俊峰，市政协
副主席郭锝昌、张建国，市政协秘书
长陈松林一同看望。

王璋代表市政协向参会记者表
示衷心感谢。他说，一年一度的两会
是政协委员讨论政府工作报告，为政
府建言献策的好机会。参会记者为
宣传大会精神、宣传政协委员参政议
政做了大量辛勤的工作，使全市人民

及时了解两会精神及会议进展情况，
取得丰硕成果。

王璋表示，与往年相比，今年的
新闻报道在广度、高度、深度、温度上
都有了新突破。省会新闻单位组成郑
州融媒体，宣传阵容强大，报纸、广播
与电视等传统媒体和网站、视频、微信
等新媒体相融合，在宣传广度上有了大
幅度提升；新闻媒体记者通过运用360
度全景拍摄等新技术，改变了两会报道
的空间传播形式，使报道更具现场感和
互动感，让更多人身临其境观看两会，
进而提高社会关注程度，使两会报道跃
上新高度；新闻媒体工作者潜心规划，

认真构思，推出了许多有新意、接地气
的栏目，使两会报道更加有深度；两会
报道把更多的镜头对准委员，把更多的
版面留给委员，聚焦民生热点，反映群
众关切，使报道更有温度。借此机会，
王璋还充分肯定了丁酉年黄帝故里拜
祖大典的新闻宣传工作，向市属各媒体
和采编发人员表示感谢。

王璋希望，新闻媒体工作者继续
努力，强化责任、勇于担当，唱响主旋
律，汇聚正能量，在郑州加快国家中
心城市建设的进程中再立新功、再创
辉煌，以优异成绩迎接党的十九大胜
利召开。

本报讯 昨日上午，市人大常委
会主任白红战来到中原代表团，和与
会代表共同审议市中级人民法院工
作报告和市人民检察院工作报告。

审议中，文广轩、张中青、万正峰、
刘建国、冯银忠、陈锦东、曹秋莲、
陈勇斌、孙明峰、陈保国、刘淑霞等代
表先后踊跃发言。代表们认为，“两
院”工作报告全面客观地总结了过去
一年的工作，实事求是地指出了工作
中存在的不足，明确了今后工作的重
点和努力方向。代表们说，一年来，

市法院和检察院围绕全市中心工作，
自觉接受党的领导和人大常委会的
监督，积极履行职责，在服务全市经
济发展、致力社会公平正义、维护社
会和谐稳定等方面做了大量工作并
取得了明显的成效。

白红战说，市法院、市检察院的
工作报告内容求真务实、重点明确，反
映成绩实事求是，分析问题透彻到位，
部署任务思路清晰。“两院”工作报告体
现了坚持党的领导、依法履行职权、维
护公平正义、展示司法形象四个特点。

白红战说，2017年是郑州建设
国家中心城市的起步之年，是实施
“十三五”规划的重要一年，希望代表
们依法履职，全面推进我市科学立法、
严格执法、公正司法、全民守法。希望
法检两院深化司法体制改革，着力维
护社会和谐稳定，为群众办实事、解难
题；共同做好各项改革措施，确保改革
落实到位；要加强法检两院队伍建设，
为深化法治郑州建设、加快转型发展
提供强有力的司法保障，为加快国家
中心城市建设做出积极贡献。

本报讯 昨日下午，郑州市第十四
届人民代表大会第五次会议主席团第
三次会议举行。

大会主席团常务主席马懿、白红战、
靳磊、周长松、舒安娜、赵明恩、赵武安、
王广灿、王贵欣、赵新中、王铁良、范强、
王福松在主席台前排就座。

大会主席团其他成员出席会议。
会议由大会主席团常务主席白红战

主持。
会议首先听取并审议通过了大会

计划预算审查委员会主任委员王贵欣

作的关于郑州市 2016年国民经济和社
会发展计划执行情况与 2017年国民经
济和社会发展计划草案的审查结果报
告，关于郑州市 2016年财政预算执行
情况和 2017年财政预算草案的审查结
果报告。

会议还听取并审议通过了大会议
案审查委员会主任委员王铁良作的关
于本次大会代表议案的审查报告。

大会主席团认真审议了大会的各
项决议草案。主席团会议分别通过表
决，决定将关于政府工作报告的决议草

案、关于郑州市 2016年国民经济和社
会发展计划执行情况与 2017年国民经
济和社会发展计划草案及其报告的决
议草案、关于郑州市 2016年财政预算
执行情况和 2017年财政预算草案及其
报告的决议草案、关于郑州市人民代表
大会常务委员会工作报告的决议草案、
关于郑州市中级人民法院工作报告的
决议草案、关于郑州市人民检察院工作
报告的决议草案等 6个决议草案，提交
各代表团审议，提请大会表决。

会议听取了大会秘书处组织组组

长朱河顺作的关于代表酝酿候选人名
单草案、酝酿市十四届人大有关专门委
员会主任委员人选名单草案和酝酿提
名候选人情况的报告。会议表决通过
了正式候选人名单和市十四届人大有
关专门委员会主任委员正式人选名单，
决定将名单印发代表酝酿，提请大会选
举和表决。

会议表决通过了大会选举的总
监票人、副总监票人、监票人名单草
案，决定将名单草案印发代表，提请大
会表决。

人大代表共同审议
“两院”工作报告

本报讯 昨日上午，出席市十四届人大
五次会议的代表分团审议市中级人民法院
工作报告和市人民检察院工作报告。

审议中，代表们纷纷表示，法检“两
院”工作报告文字简练、数据精准，重点明
确，总结成绩实事求是，剖析问题不遮不
掩，部署工作切实可行，突出了依法治国的
时代主题，弘扬了公正司法、为民司法、严
格司法、阳光司法的理念，体现了依法治国
的主旨，具有较强的针对性和可操作性，是
一个与时俱进的好报告。

代表们认为，过去一年，法检“两院”
紧紧围绕全市中心工作、忠实履行法定职
责，在依法惩恶、反腐倡廉、维护社会公平正
义、促进经济社会发展等方面做了大量卓有
成效的工作，案件办理质量不断提升，队伍
素质进一步提高，在服务大局上更加主动，
在履行职责上更加到位，在维护民利上更有
成效，社会治安环境越来越好，安全感不断
提升，为服务郑州经济社会健康发展、保障
群众安居乐业提供了强有力的司法保障。

代表们还围绕深化司法改革、保障司
法公正、提升案件办理质量和效率、增强
司法队伍建设、加大普法宣传力度等社会
关注的热点问题积极提出建议。

代表建议，法检“两院”继续牢牢抓住
队伍建设这个关键环节，进一步提高司法
能力和水平，更加注重案件办理质量；健全完
善“大调解”体系，建立统一完备的司法救助
制度；进一步加强司法预防和警示教育工作，
持续加大送法进校园、进农村、进企业、进社
区、进机关的“五进”活动，不断提高公民法治
意识，促进党政廉政建设深化发展。更加注
重接受各方面的监督，维护群众合法权益，
回应人民的关注和期待。

市领导和代表共同
审议“两院”工作报告

市领导看望报道两会记者


